

Schichtwechsel Abgesang auf die 68er

Cyanotypien von Frank Gerald Hegewald

Abgesang auf die 68er

Frank Gerald Hegewald als Gastfotograf auf der Jahresausstellung "Schichtwechsel" der fotoszene nürnberg e.V. forum freier fotografen

Die 68er. Eine Generation verliert an Schärfe. Verklärt sich. Tritt ab. Proteste sind nicht mehr zeitgemäß, die Straße spielt als Treffpunkt keine Rolle mehr, die Politik findet nicht mehr im Privaten statt. Der Geist von 68 ist nicht mehr lebendig. Nur noch eine Erinnerung, farbig verklärt, unscharf geworden mit der Zeit.

"Schichtwechsel"
Jahresausstellung der fotoszene nürnberg e.V.
vom 11. November- 12. Dezember 2010

Fürther Str. 111/Ecke Mendelstr. in Nürnberg (ehemoliges Hess Möbellager) Öffnungszaiten Samstag-Sonntag 11-17 Uhr

